

## IM 165: Sport im Fernunterricht

---

1. Februar 2021

Liebe Mitglieder der Schulgemeinschaft,

die Schließung von Sportstätten und Schwimmbädern sowie die Konzentration auf digitalen Fernunterricht bringt Einschränkungen auch für das Bewegungsangebot für unsere Kinder und Jugendlichen mit sich. Seit einiger Zeit ist der Sportunterricht wieder unmöglich. Wir haben im ersten Lockdown ein freiwilliges Angebot für Bewegungsangebote gemacht. Ob und inwieweit das genutzt wurde, entzieht sich unserer Kenntnis.

**Nun haben Schulleitung und Fachschaft Sport beschlossen, eine verbindliche Stunde Sport pro Woche auch im Fernunterricht anzusetzen. Diese wird im Stundenplan ausgewiesen und unterliegt wie alle anderen Fächer ebenfalls der Schulpflicht.**

Die Fachschaft Sport schreibt zu ihrer Konzeption: „Der sportliche Fernunterricht sieht so aus, dass den Schülern\*innen auf Moodle verschiedene sportliche Aufgaben aufgegeben werden. Zudem möchten wir eine gemeinsame Laufchallenge (Schulchallenge) starten, bei der es darum gehen soll, dass alle Schüler\*innen gemeinsam daran arbeiten, ein gemeinsames Ziel zu erreichen. Wir werden die Aufgaben mit entsprechenden Sicherheitshinweisen für die Durchführung versehen. Die Überprüfung der sportlichen Leistungen wird entweder in Form eines Trainingstagebuchs eingefordert oder beim Gespräch innerhalb einer Videokonferenz. Angedacht ist auch, dass eine Videokonferenz für die jeweiligen Klassen stattfindet, um den Ablauf der Sportstunden zu erklären.“

Ich danke allen Beteiligten für ihr Engagement und hoffe, dass die sportliche Betätigung den Kindern und Jugendlichen Freude bereitet und einen Ausgleich zum sonstigen Digitalunterricht bietet.

Wie immer: Rückfragen und Anmerkungen bitte an [habermaier@gbg-rheinfelden.de](mailto:habermaier@gbg-rheinfelden.de).

Mit besten Wünschen für Sie und Ihre Familie

gez. **Volker Habermaier**, OStD  
Schulleiter